

| HUNINGUE |

Novartis annonce 100 millions d'investissements et 100 emplois

Hier 09:12 , actualisé à 15:35 Vu 12068 fois



Novartis vient d'annoncer une "extension majeure" à Huningue. Photo L'Alsace/Thierry Gachon



Le centre de biotechnologies de Novartis à Huningue. Photo archives L'Alsace / Thierry Gachon

Le géant de la pharmacie Novartis va investir massivement à Huningue, annonce-t-il dans un communiqué.

"Inauguré en 2005, le Centre de biotechnologie de Huningue en Alsace est le principal site de bioproduction du groupe Novartis. C'est également l'un des plus grands sites mondiaux de production d'anticorps monoclonaux à partir de cellules de mammifères, dont la production est destinée au marché mondial", rappelle le texte.

100 millions d'investissements

"Pour répondre à un besoin croissant en biomédicaments au niveau mondial, Novartis annonce aujourd'hui qu'il a choisi la France pour augmenter sa capacité de production. Nous sommes ainsi heureux de vous confirmer que le site de Huningue va faire l'objet d'une extension majeure, représentant un investissement de 100 M€ sur 4 ans et la création d'une centaine d'emplois à l'horizon 2019-2020."

"Le périmètre de ce projet concerne l'extension du bâtiment principal de production, la création d'une deuxième ligne de purification et l'ajout de bioréacteurs de culture cellulaire. Cette opération vise à augmenter de 70% la capacité de production du site et à rendre possible la production simultanée de deux médicaments en parallèle", détaille Novartis.

"La confiance de Novartis à la France"

"L'extension du site de Huningue traduit la confiance que Novartis renouvelle à la France et à son attractivité. Leader mondial dans la découverte, la production et la commercialisation de produits de santé, Novartis place l'innovation au cœur de sa stratégie de développement et conforte sa volonté d'investir durablement sur le territoire français", indique le directeur du site.

130 000 salariés dans le monde

Issu de la fusion, en décembre 1996, des groupes chimiques bâlois Ciba et Sandoz, le géant bâlois emploie plus de 130 000 salariés dans le monde, dont 15 000 en Suisse. Il ne compte plus qu'un seul site en Alsace, le Biotech de Huningue (430 salariés), qui produit des médicaments issus du génie générique.